



Autores con voz comprometida en la Feria de Guadalajara / Suplemento

# La crisis ahoga a cien negocios de hostelería de la provincia

500 puestos de trabajo están a punto de perderse por la ola de traspasos  
La sangría afecta ya a restaurantes históricos, bodegas y grandes salas

Valladolid  
Valladolid cierra el año con un problema de envergadura. Siendo la hostelería uno de los principales motores de atracción del turismo en la ciudad y también un pilar de la economía –aporta cerca de un 7% del PIB provincial–, va a firmar en 2010 uno de los peores años de su historia con un centenar de establecimientos en situación de traspaso, y cerca de 500 puestos de trabajo a punto de perderse, a una media de 5 trabajadores por negocio.

Portales de internet especializados en traspasos echan humo estos días con la sangría de negocios que tiran la toalla. «Nunca como ahora se pueden ver hasta cien traspasos de hostelería de Vallado-

## LA FIRMA DEL DÍA

### La prohibición total de fumar nos arruinará

Por JOSÉ RAMÓN GARCÍA

Página 3

lid en internet y algunos de ellos de locales emblemáticos. Es muy preocupante», indicaron fuentes de hostelería, que citaron la coincidencia de los traspasos con el reciente informe de Confianza del Sector de Hostelería (tercer trimestre de 2010) elaborado por la Fehr, donde se refleja un avance general de la «desconfianza» del hostelero.

Páginas 2 y 3



JOSÉ FRANCISCO GAMAZO

## Cinco nuevas Casas del Parque de una carambola

El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, inauguró ayer la casa del Parque del Lago de Sanabria, en donde aún había rastros de las nevadas recientes. Se trata de un centro de interpretación de 1.765 metros

cuadrados cuyo coste ha sido de cuatro millones de euros. En ese mismo acto –en el que estuvo acompañado por la consejera María Jesús Ruiz– anunció la apertura de cuatro centros en Burgos, León y Soria. Pág. 12

## La Hullera Vasco-Leonesa envía al paro a 471 de sus 543 mineros por seis meses

León  
La Hullera Vasco Leonesa anunció ayer un expediente de regulación de empleo, por un periodo de seis meses, que afecta a 471 mineros, la práctica totalidad de la plantilla. Sólo seguirán trabajando 72 personas, las necesarias para realizar las labores de mantenimiento de las explotaciones.

Página 8

## Las empresas innovadoras de la región ganan peso en el conjunto del país

Valladolid  
Castilla y León fue la única autonomía, junto con Aragón, en la que creció el gasto en innovación a cargo de las empresas en 2009. Además, aumentó el porcentaje de empresas innovadoras.

Página 10



## La DO Rueda saca a bailar al verdejo en la fiesta de su XXX aniversario

Última

### OTRAS NOTICIAS

De Santiago-Juárez acusa al Gobierno vasco de querer blindar «hasta el chacolí»

Página 12

Fernández Santiago se enfrenta «más sereno que nunca» al «caso Gürtel»

Página 11

Talleres **P.A.R.** Valladolid, S.A.



OFERTA P.A.R. VALLADOLID S.A.

PIAGGIO PORTER COMBI 4

1.300 c.c. Gasolina 65 cv.

Cambio manual. 4 plazas.

Oferta de lanzamiento:

9.999 €\*

\* El precio no incluye I.V.A.

Ctra. A-62 Km. 116,5 (Bu-Port) S/N,  
Tlf: 983 376 444

## El Valladolid rompe las negociaciones con el entrenador Gorosito

El desacuerdo entre el club y el preparador ha sido debido a discrepancias económicas

Valladolid  
Néstor Raúl Gorosito no será entrenador del Real Valladolid. Al argentino le ha sucedido la misma historia en esta temporada que con Xerez y Almería: la falta de acuerdo económico ha sido la causante

de que siga sin equipo y los pucelanos sin entrenador.

El técnico sudamericano quiere mantener un alto caché a sabiendas de la desesperación que puede agarrar a algunos equipos de la Primera División. MUNDO 48